

Antología de daylinmederos

Presentado por

Poemas del Alma 



Dedicatoria

Para mi gran amor

Agradecimiento

Agradezco a dios por darme este gran amor

Sobre el autor

Soy romántica es todo lo que importa saber

Índice

Para el hombre de mis sueños

Nostalgia

Hoy quiero regalarte

Esencia de mi vida

Lo oculto

Para el hombre de mis sueños

Por que te amo tanto bella flor de invierno. Espejo de la luna, radiante y somnoliento... Por que te deseo tanto? -Y amarte es lo que quiero- Por que eres mi mas hermoso sueño? -Si ese jardín ya tiene dueño- Por que no puedo hacer que mi alma se congele, en el deseo de tenerte Cual es el precio por mirarte a los ojos? -Que pecado debo cargar, por besar tus labios No he dejado de pensarte y ya es demasiado tarde, tratar de olvidarte... Por que tu perfume ya esta en mis venas, perfumando lentamente mi existencia. Ahora que se cuanto te amo... Ahora que en realidad lo entiendo, desearía congelar el tiempo, para amarte hasta el fin, sin ponerte en riesgo, ni hacerte daño ni siquiera con el pensamiento.

Nostalgia

Insoportable es el dolor del alma, cuando un amor se va, el corazón se queda triste, consumiéndose en la soledad. Cada día pierde su encanto, el luto se adueña del alma y todo de muerte está. Llora en silencio y siento gran nostalgia, de este amor perdido, que jamás podré gozar. Así es el amor, el que nos roba la vida; Con su llegada, caemos y nadie nos puede consolar. Luego a su paso quedan huellas imborrables de amargura, dejando un alma en pena, un corazón nostálgico, un ser sumido en llanto y desesperado en la soledad.

Hoy quiero regalarte

Quiero regalarte todo lo que soy, un manojo de versos, un beso y una flor. El lucero mas hermoso, que brille en el cielo. La simplicidad de una noche y la sabiduría que encierra un encuentro. Quiero regalarte, lo que no puedo darte; un beso, un abrazo y un sueño distante. La mas hermosa primavera y mi amor: -Donde solo tu cabes- Por que quiero hacer contigo lo que la primavera hace con los cerezos. Quiero regalarte el mar; Que susurra mis versos y en sus arenas tatuar, tus recuerdos. Quiero regalarte mi alma. Que vive para adorarte- Pero especialmente?..... Hoy quiero regalarte un beso. El que se llevara el viento, en cualquier momento. No puedo darte mas, por que es todo lo que tengo. Por que mi amor y mi vida Los tienes hace tiempo- Hoy quiero amarte sin prisa sin distancia y sin miedo.

Esencia de mi vida

Te busco y tu no estas; Solo la tristeza habla conmigo y hasta la lluvia se ha llevado tu ultimo suspiro. Mis labios inventaron un beso solo para ti y el universo es pequeño? Comparado a lo que siento por ti. Eres la inocencia llena de sabiduría y la simplicidad de la alegría. Eres el mas grande sueño que a mi alma regocija.

Lo oculto

Hay que escuchar la cabeza; Pero dejar hablar al corazón. Mis lágrimas son estos pensamientos, que tu ausencia no ha podido borrar. por que amor no es aquello que queremos sentir, sino aquello que sentimos sin querer. Si deseas que tus sueños se hagan realidad?..... -Despierta y deja de soñar-